

第90号
2020年4月15日
令和2年

障がい者就労継続支援（B型）事業所



合同会社 仲大道 管理者 伊波栄信

広報

〒905-0411
今帰仁村字天底91
電話・Fax056-3901

4月は人事異動

4月は人事異動の時期である。当事業所とかかわりの部署・保健福祉課の宮里政有課長が定年退職となり、元課長の宮里晃氏（教育委員会）が就任しました。

新型コロナウイルスが世界的な感染が拡大し、IOC会長と安倍晋三首相が会談し、東京五輪・パラリンピックが「21年夏に延期」決定。来年7月23日開催。だがコロナが…。

新型コロナウイルスで観光業をはじめホテル・飲食業・交通（バス・タクシーなど）空港・輸送など国内経済に影響している。更に、バカ殿・志村けんさんもコロナウイルスに感染し死去した。

一方、県内でも感染者が相次ぐ。感染対策で小中高は臨時休校になり、家庭学習・宿題もあり、不自由な休校である。沖縄の経済は観光などに影響があり倒産も。新型コロナウイルス対策は最初が肝心であるが、3月14日の記者会見で安倍晋三首相は「安全面を工夫して是非実施して」発言。後手後手の官邸である。しかし、昨年早々「恒例の桜を見る会中止」は唯一正解ではないか。私はコロナウイルス・ワクチンの早期発見を待望する。

伊波

沖縄県身体障害者福祉展で

“がんばろう”から2人が受賞しました。



具志堅信夫さん
「かんから三線たて」
金賞に喜ぶ



仲宗根宗彦さん
「木の時計」
審査員賞

1月22日から25日までの期間
第59回沖縄県身体障害者福祉展
が恩納村博物館にて行われ、工作
部門金賞「かんから三線立て」の
具志堅信夫さん。

審査員賞「木の時計」仲宗根宗彦さん、二名ががんばろうから受賞しました。

受賞した具志堅さんは「楽しみながら作った作品が賞を受け、とても嬉しい」と話した。

喜屋武村長は「これからも楽しみながら、作品制作を激励した。



島袋俊哉さん（昨年絵画部
門）金賞でした。



広報「なきじん」4月号に
喜屋武村長と受賞者との撮影記
事が掲載されていますので、皆さ
ん読んでみてくださいね。

俊哉さんは、来年の障害者福祉展に向けて、さっそく絵を描き始めています。賞がとれるよう頑張ってくださいね！

令和2年3月27日(金) 3月生まれの誕生会を開催しました。✿お誕生日おめでとうございます✿



3月27日生 伊波智子さん(職員)いつもおいしいコーヒーいれてくれてありがとうございます!おかげさまで毎日元気に出勤していますよ。

がんばろう園芸班が、鉢に苗を植え毎日手入れして水かけし愛情込めて育てたイチゴの実になりました!!



収穫したイチゴ
の実は、最高に
おいしかったよ✿



がんばろう園芸班の皆さん これからもたくさん収穫ができるよう園芸作業頑張ってくださいね!!

茶のみ話

幽霊の正体

伊波栄信

今年の夏は日中の猛暑にセミの鳴き声も心なしか小さく聞こえる。暑い夏の夜は涼を呼ぶ幽霊話などはいかがでしょう。昨今、街の夜は明るさを増し地域も外灯がともす。そのため幽霊も外に出にくく世相になつたのか? その話ををする人も少なくなった感がする。さて私が遭遇した幽霊? は今から八年前、当時長期入院していた時の話。昼間の病院は看護師に見舞客など何かと忙しい。しかし、夜になり消灯が過ぎると静まり返りひんやりとする。夜中に薄暗く長い廊下をつえを片手にトイレへ向かった。小用を済ませ病室へ戻ろうとする。その瞬間! 天井の方から老婦人らしき声が聞こえてきた。その場に一瞬立ち止まり、歩きだすとまたその声が。その夜は異様な気持ちでベッド上で考えていた。

翌日、昼間それを確かめにトイレへ行くと聞こえず、夜中に行き小用を済ませ歩きだすとやはり昨夜のような声!。しばらく立ち止まつていると、今度は奥のブースから女性の声がかすかに聞こえる。なぜ男子トイレに女性が? その瞬間さすがに頭が大きくなつた。早速看護師に連絡して二人でトイレへ行きブースをノックしたが応答はない。ドアを開けると人の姿は見えない。中を調べてみると女性の声、正体はなんとトランジスター・ラジオであった。誰かが置き忘れた、とんだ幽霊にほつとしたが、次は老婦人の声であった。後日、小生はその正体を解明することができたが、さてこよい涼を呼ぶ老婦人の正体は何でしょう?

2008・7・15

沖縄タイムス掲載

(入力・神谷)

☆ 4月のクイズ

幽霊の正体は何だった?

1. 看護師
2. 老婦人
3. ラジオ

正解に○、名前を書いて出して下さい。

=新規利用者紹介=

がんばろう事業所に
新しい仲間がふえました。
名前は 内間一さんです。
木工作業を頑張っていき
ますのでよろしくお願ひ
します。

